

Der Gemeinderat hat im Zusammenhang mit einer möglichen Energiemangellage mehrere Massnahmen beschlossen, die den Energieverbrauch in der Gemeinde auch kurzfristig senken sollen.

Auf Basis von Empfehlungen des schweizerischen Gemeindeverbandes und der Konferenz Kantonalen Energiedirektoren vom September, gehören zu den beschlossenen Sparmassnahmen unter anderem die Begrenzung der Raumtemperatur in Büroräumen, der Verzicht auf nicht sicherheitsrelevante Aussenbeleuchtung – welcher ebenfalls einen Verzicht auf die diesjährige Weihnachtsbeleuchtung beinhaltet – sowie eine Sensibilisierungskampagne zum Thema Energie sparen für Mitarbeitende und die Bevölkerung

Die Gemeinde Bolligen möchte auf diesem Weg eine Vorbildrolle einnehmen und bittet die Bevölkerung, ihrerseits Massnahmen zum Energiesparen zu prüfen und umzusetzen. Informationen und Tipps zum Energiesparen finden Sie auf der Homepage des Bundes: www.nicht-verschwenden.ch